## **DEMOGRAFIA**

De acuerdo a las proyecciones de población (INE, 2002) para el 2010 se considera que la población del municipio es de 8,253 habitantes. Del total de población, 4,166 son mujeres, equivalentes al 50.48% de la población; mientras que 4,087 son hombres, correspondientes al 49.52% restante. EL 81.2% población es indígena, mientras que el 18.8% se identifican como no indígena. La distribución territorial señala que un 74.4% habitan el área rural y un 25.6% la urbana.

La población del municipio es en su mayoría indígena (81.2%). En términos proporcionales, la población indígenas corresponde principalmente a las etnias: Tzutujil (46.1%), Kakchiquel (20.6%), Kiche (13.7%) y Ladina (18.9%). La mayoría de la población indígena es de origen Tzutujil, conformando casi la mitad de la población total del municipio.